

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 6 décembre et nous fêtons Saint Nicolas, évêque.

Je place mon corps en prière, devant le Seigneur. Je peux ouvrir mes mains vers le ciel ou simplement m'installer consciemment dans une position propice à la rencontre avec Dieu. Je prends quelques instants de silence pour percevoir l'amour de Dieu pour moi, et m'y ressourcer. Seigneur, je te demande la grâce et le courage d'écouter mon désir profond. Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit, Amen.

En prenant la mesure de mon désir de rencontre de Dieu, j'approfondis ma prière en écoutant
Habiter le seuil de ta maison.

R/ Habiter le seuil de ta maison, Seigneur, Guetter le temps de ton retour. Comme un veilleur guette le jour, Rester dans l'amour de ton nom.

Veiller pour accueillir
La promesse donnée,
Témoigner de ce jour.
Viens, Seigneur, le monde a tant besoin de toi.

Veiller pour accomplir
Les œuvres de l'amour,
Connaître ton retour.
Viens, Seigneur, le monde a tant besoin de toi

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 15 de l'Evangile selon saint Mathieu.

En ce temps-là, Jésus arriva près de la mer de Galilée. Il gravit la montagne et là, il s'assit. De grandes foules s'approchèrent de lui, avec des boiteux, des aveugles, des estropiés, des muets, et beaucoup d'autres encore ; on les déposa à ses pieds et il les guérit. Alors la foule était dans l'admiration en voyant des muets qui parlaient, des estropiés rétablis, des boiteux qui marchaient, des aveugles qui voyaient ; et ils rendirent gloire au Dieu d'Israël. Jésus appela ses disciples et leur dit : « Je suis saisi de compassion pour cette foule, car depuis trois jours déjà ils restent auprès de moi, et n'ont rien à manger. Je ne veux pas les renvoyer à jeun, ils pourraient défaillir en chemin. » Les disciples lui disent : « Où trouverons-nous dans un désert assez de pain pour rassasier une telle foule ? » Jésus leur demanda : « Combien de pains avez-vous ? » Ils dirent : « Sept, et quelques petits poissons. » Alors il ordonna à la foule de s'asseoir par terre. Il prit les sept pains et les poissons ; rendant grâce, il les rompit, et il les donnait aux disciples, et les disciples aux foules. Tous mangèrent et furent rassasiés. On ramassa les morceaux qui restaient : cela faisait sept corbeilles pleines.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Boiteux, aveugles, estropiés, muets, et beaucoup d'autres encore : ceux que l'on dépose aux pieds de Jésus ne sont pas entiers. A chacun, il manque quelque chose. Je contemple le lent et pénible ballet : les corps qui se déplacent avec peine, les gestes de secours. Chacun arrive humblement devant Jésus avec ses défaillances.

Point 2

Des muets qui parlent, des estropiés rétablis, des boiteux qui marchent, des aveugles qui voient... Et la foule saisie d'admiration. Je m'imagine cette effervescence et la liesse populaire. Comment accueillir cette joie, lorsque l'on connaît le caractère versatile de cette foule ?

Point 3

« Je ne veux pas les renvoyer à jeun, ils pourraient défaillir en chemin. » Saisi de compassion, littéralement remué jusque dans ses entrailles, Jésus ne peut supporter que cette foule le quitte le ventre vide. Et moi, quelle est la route qui m'a mené vers lui ? Que veut-il pour moi ?

En écoutant une deuxième fois ce passage, j'entends cette bonne nouvelle : « Tous mangèrent et furent rassasiés. »

A l'issue de ce temps, peut-être que ce texte me parle d'une manière nouvelle. Je confie mon émotion au Christ. Comme un ami parle à un ami, je peux lui dire mon étonnement, tout ce qui monte de mon cœur.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen